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影片：Webbot應驗篇︰2024年 12月 UFO資訊 Part 1
2024年 11月 24日，精華短片（VO）「Webbot有關外星人的預言」中，

分享了Webbot作者 Clif High，在 2024年 10月 21日上載的 YouTube影片，

指出早在 2009年，Webbot已記錄了一個重要的時間標記 Temporal Marker（TM）。

這個標記，是網台主持人 Joe Rogan，訪問當時的總統候選人特朗普。

這是一個非常重要的指標，因為在 15年前的 2009年，「2012信息」才剛開始，

而 Joe Rogan的網台節目，也是 2009年 12月才開始。

當時的特朗普只是一名商人，以及真人秀節目《飛黃騰達》的監製兼主持人，

參與總統競選的機率，幾乎等於零。



因此，按照常理，這個時間標記是很難應驗的。

直到 2024年 10月 26日，特朗普因為參與總統競選，作為宣傳戰的一環，

出席 Joe Rogan的網台節目《Joe Rogan Experience》接受訪問。

相隔 15年後，2009年Webbot的這個時間標記才應驗。

更重要的是，這個時間標記並非單獨出現，

而是扣連人類將進入科幻時代，一個外星人到來的世界。

換言之，當特朗普接受 Joe Rogan訪問，這一個重要的時間標記出現後，

再相隔 39天，就會出現大量 UFO的消息。

而 Joe Rogan的訪問，上載於 2024年 10月 26日，再數 39天後，就是 12月 4日。

就在特朗普接受 Joe Rogan歷史性訪問後約一個月，由 2024年 11月底開始，



美國各地民眾，尤其東岸地區，陸續向政府、傳媒通報，

並在網上社交平台留言，指發現空中出現大量不同大小和類型的無人機。

----------------------

新聞片段：

美國東岸紐澤西等州，近日，有許多民眾目擊到空中有神秘的無人機，

甚至，單日就有上百起的目擊通報。

五角大廈表示，國土安全部和 FBI，正在調查這些無人機的來源。

接連不斷的目擊事件，也讓民眾人心惶惶。

「這是在摩里斯郡拍到的無人機，特徵是背部有三角形的燈。」

民眾連忙拿起手機拍攝記錄，因為這種情況已經夜復一夜、持續數周。

美國東岸紐澤西州和賓州，近日的無人機目擊事件顯著增加，

甚至，一個晚上就有多達 180起通報。目擊地點包括，軍事場所附近等敏感地區。

「我當時正從朋友家開車回家，經過高爾夫球場，然後就看到一台無人機，

跟小型車一樣大，就在高爾夫球場上盤旋，有些人形容它的聲音像直升機。」

這些無人機比一般的飛機飛得更低，體積也更大，引發民眾擔憂。

隨著當地人的恐懼加劇，一度有議員聲稱，無人機是來自伊朗在東岸外海的母艦，

但遭到五角大廈和白宮駁斥。

目前沒有證據顯示，被目擊到的無人機，

會對國家或大眾安全造成任何威脅，或是和外國勢力有關。

當局回應，這些無人機並非美國軍方所有，初步評估，

這也不屬於美國在國際上的敵人，不會構成威脅。

國土安全部和 FBI，已經在利用各種探測技術進行調查，

但是，這些無人機究竟從何而來，當局無法交代，讓當地民眾和官員很不滿意。

「我被嚇死了！難道你要告訴我，在這個年代、在 2024年，

有人可以在北紐澤西州上空，讓無人機隨便飛來飛去，

然後，我們完全不知道它是誰的、從何而來，以及要在哪裡降落。我沒辦法接受。」

美國聯邦航空總署，已經對紐澤西州部份地區，發出飛航限制。

紐澤西州長莫菲也正在向政府施壓，希望得到更多答案。

美國國防部上週表示，無人機對美國本土，已經構成重大威脅。

----------------------



校對這段精華短片時，日華牧師補充，2009年，Webbot預測將會出現 UFO大戰，

到了今年 2024年 12月，這預言竟然驚人地應驗了。

以下，是日華牧師於 2024年 12月 20日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

因為，難得Webbot會應驗得那麼狠，且是太準確地應驗了。

那時，我曾提及，2009年Webbot已經接收到，正正講述現時，

但現在我們看到，其應驗程度太過精湛、太過厲害。竟是早於 2009年。

所以，我也提及，那麼早就已經知道，且是那麼清楚。

所以，今次這件事對全人類的震撼，必定很大，且是非常龐大，

----------------------

現在，讓我們回到精華短片的內容。

這些報告大約從 11月底開始出現，持續至今，

現被美國政府統一稱為「不明空中現象」UAP（Unidentified Aerial Phenomenon），
這些如雨後春筍般出現的 UAP報告，不僅在美國引起關注，也開始在全球引起關注。

例如，2024年 12月 16日，台灣 TVBS新聞報導，

美國多個州接連出現神秘無人機事件，

新澤西州甚至在短短兩天內，接獲 3,000起目擊通報。

不過，白宮國安顧問柯比表示，目前沒有發現國安疑慮，但聯邦政府的含糊其辭，

引起美國民眾恐慌，準總統特朗普甚至表示，若果再有發現，應該直接擊落。

----------------------

新聞片段：



「那可不是飛機。」

抬頭一看，夜空中出現不明光點。近期，在美國東岸頻繁出現不明無人機，

連在波士頓洛根機場附近，也有兩名操控無人機的男子遭逮。

「這個問題的存在，是因為我們沒有監管，我們無法控制誰將這些機器送上天空。」

美國數州的軍事基地，都發現有神秘無人機出現。紐澤西州更是在 48小時內，

接獲超過 3,000人舉報。而在這之前，傳出曾有伊朗船隻，出現在紐澤西海岸附近。

「FBI表示，正在處理約 5,000宗，與無人機相關的線索，但可靠線索不到 100起。」

目擊民眾看到都很驚訝，表示從沒見過這樣的情況。

「我從來沒有見過這樣的事情，看起來像吃了類固醇的無人機。」

還有參議員出面證實，觀察到天空時常出現 5至 7個光點。

「我們看到了許多不同的無人機，現在任何特定時間，我們都能看到 4至 5架。」

但聯邦政府沒有詳細說明，令美國民眾十分恐慌，各種陰謀論傳出。

特朗普甚至直接說：「如果拜登政府給不出解釋，應該下令將無人機擊落。」

「目前我們沒有證據顯示，無人機目擊事件對國家安全，或公共安全構成威脅，

或與外國有聯繫。」

外界猜測無人機可能來自中國、俄羅斯或伊朗，還有人懷疑，

這是美製核輻射探測器，甚至，臉書有專門討論無人機的社團，

有 6萬多名網友參加，要合力解開這起謎團。

----------------------

在一個新聞發佈會中，美國政府和軍方更表示，不知道這些無人機的來源。

----------------------

YouTube片段：

You're telling me we don't know
你在告訴我，

what these drones are in New Jersey are?
我們竟然不知道，新澤西州那些無人機究竟是甚麼？

Is that correct?
對嗎？

That's right.
正確。



That's crazy.
荒謬。

I mean, that's crazy.
我的意思是，簡直不可思議，

That's madness that we don't know what these drones are.
我們不知道這些無人機是甚麼，簡直是匪夷所思。

----------------------

然而，候任美國總統特朗普聲稱，現任美國政府清楚知道現在究竟發生了甚麼，

而美國軍方也知道，這些無人機從何處起飛，以及它們的目的地。

----------------------

YouTube片段：

Can you comment on the drones that are flying around New Jersey ports.
你能評論一下新澤西港口周圍飛行的無人機嗎？

It seems like the American people have a big…
似乎美國人民有很大的……

The government knows what is happening.
政府知道發生了甚麼事，

Look, our military knows where they took off from.
我們的軍隊知道它們從哪裡起飛，

If it's a garage, they can go right into that garage.
如果是來自某車庫，他們可以直接進到那個車庫。

They know where it came from and where it went.
他們知道從哪裡來，去了哪裡，

And for some reason, they don't want to comment.
但出於某種原因，他們不想評論。

And I think they'd be better off saying what it is.
我覺得他們最好還是說清楚，

Our military knows and our President knows.
我們的軍隊知道，我們的總統知道，

And for some reason, they want to keep people in suspense.
但出於某種原因，他們想讓人民茫無頭緒。

I can't imagine it's the enemy,
我無法想像這是敵人所為，



because if it was the enemy they blast it out,
因為如果是敵人所為，他們就會炸掉無人機，

even if they were late, they’d blast it.
即使他們遲了行動，但也會把它炸掉。

Something strange is going on.
有些奇怪的事情正在發生，

For some reason, they don't want to tell the people
出於某種原因，他們不想告訴人民，

and they should, because the people are really.
但他們應該告訴人民，因為人民真的需要。

I mean, they happened to be over Bedminster when you know the truth.
而且剛好出現在貝德明斯特上空，說句實話，

Have you received an intelligence briefing on the drones?
你有沒有收到關於無人機的情報簡報，

They're very close to Bedminster.
它們距離貝德明斯特很近，

I think maybe I won't spend the weekend in Bedminster.
我想這週末我可能不會在貝德明斯特了。

I've decided to cancel my trip.
我已決定取消行程。

Have you received an intelligence briefing on the drones?
你有沒有收到關於無人機的情報簡報？

I don't want to comment on that.
我不想評論。

----------------------

這些被美國民眾發現的無人機，大小和形狀各異，

有些像一般市售的四螺旋槳無人機；有些卻像直升機，

但明顯是無人駕駛，因為沒有透明玻璃窗；



----------------------

YouTube片段：

I think we finally got one.
終於找到一個了，

Now I wasn't able to stitch them before,
之前那些照片我拼湊不起來。

but like I'll have to tag them in the comment section.
不過我會在留言區標註它們，

DR here, if you go to this user.
這個 DR，去這個帳號看看，

I mean you can check it out by the hashtags here,
用標籤就能找到，

but they got a picture of it in Bergen County, New Jersey.
他們在新澤西州卑爾根縣拍到一張照片。

Now people were saying it looked like a helicopter,
有人說像直升機，

but with what we've heard about people saying they're about the size of a car.
聽說大概有一輛汽車的大小，

I think I know exactly what this is.
我想我知道這是甚麼了。

Now here's a close-up of the midsection here
這是機身中段，



and then of the tail end here.
然後是尾部的特寫。

Now I want you to pay attention to the FAA regulation lights here.
留意這是按聯邦航空總署所規範的燈號，

These are kind of like a balancing wing on the tail.
尾部那個就像是平衡翼的東西。

And this is the Northrop Grumman MQ-8C Fire Scout.
這是諾斯洛普‧格魯曼的MQ-8火力偵察兵無人機。

Here's a more detailed image of it.
這是更詳細的圖片，

So, you can see here the red light here, green on the other side,
你可以看到這邊是紅燈，另一邊是綠燈。

but this is the that wing, that's on this part here.
這部分的機翼，就是在這裡，

Now I zoomed in a little bit so we can focus on the midsection.
現在我稍微放大了一點，仔細看看機身中段。

So if you were shooting an image up,
如果你是從下面往上拍，

you would kind of see that blurred,
你會看到那裡有一處模糊了，

so that's consistent as well as on the tail here.
這與尾部的情況是一致的。

But I want to focus on this little nub here on this bar,
但我想大家留意起落架上凸起的地方，

because that is exactly what is here,
因為跟這照片上的一模一樣。

which means more than likely it is US military.
這意味著，飛行器很可能是來自美軍。

And given our most recent poking of the bear in the Middle East,
考慮到我們最近在中東的動作，

more than likely these are set up as a way to deter any possible attack as a countermeasure.
這些很可能是為了威懾，以防止可能出現的攻擊。



And as people have been saying,
正如大家所說，

they've seen these things go out into the ocean and then down.
他們看到這些東西飛向海洋然後降落，

That makes sense because as you can see here,
這很合理，就如圖中所見，

this is the deck of a carrier.
這是航空母艦的甲板，

These are personnel.
這些是艦上人員。

Now look at the size of this vehicle compared to them.
把這飛行器與他們作對比，

That's about the size of a car right?
大概跟汽車一樣大，對吧？

People have been saying oh it's about the size of a car.
許多人說大約是一輛汽車的大小，

And the one thing is these have a runtime of 12 hours.
還有一點，它可以飛行 12小時，

So, if they're going the whole night that makes sense.
如果它們徹夜飛行，那就說得通了。

If you don't want your people to know you are protecting them
如果你不想讓你的人民知道你在保護他們，

from a possible attack,
免受可能出現的襲擊，

you do it at night when they're all asleep.
你也會選擇在他們晚上睡覺時行動。

So, these are running up at night,
所以這些飛行器在晚間運作，

and then all the ships offshore are the other countermeasure.
而近海的艦艇也是另一種防禦措施。

There you go.
就是這樣。



The government is trying to keep you from knowing that,
政府嘗試對公眾隱瞞，

we're going to full-scale war and there's a potential of attack.
我們即將全面開戰，以及現時潛在的攻擊威脅。

----------------------

有些巨型得像汽車般，在空中盤旋。

----------------------
新聞片段：

「這裡還有另一個。」

美國東岸民眾，特別是紐澤西州的居民，最近經常看到來路不明的光點。

「這絕不是飛機，因為飛得太低，而且還來來回回，忽前忽後。」

離奇現象從 11月中開始發生，民眾一度以為只是飛機，卻越看越不對勁。

「這裡有三個，一個在這裡。」

因為這些光點，有時成群結隊，有時在空中盤旋，

目擊者聲稱，看起來比較像巨型無人機。

「這個像月亮的東西，突然開始移到我左側，

開始朝我飛來，突然間我才意識到，這不是月亮，也許是飛機？

但又不是飛機，因為太大了，而且在天上飛得很低，那就像打了類固醇的無人機。」

之後，幾乎每日都有人通報發現神秘的光點，就連前紐澤西州長克里斯蒂都有看到。

「如果說沒有不尋常的事，是不對的，因為我一生都住在紐澤西，

這是我首次看見，有無人機飛過我家上空。」



目前通報有無人機出沒的地方，集中在東岸地區，

也現蹤在康乃狄克州、賓州、維吉尼亞和佛州。

期間一度有國會議員謠傳，無人機來自外海的伊朗母艦，

不過，已遭美國國防部鄭重駁斥。

「這不是事實，美國外海沒有伊朗船艦，沒有所謂的『母艦』朝美國發射無人機。」

白宮和國土安全部還不約而同地強調，相關的現象沒有構成國安威脅，

細節卻交代不清。

----------------------

YouTube片段：

There is a growing mystery that's now extended across the country.
這一個神秘現象繼續發酵並蔓延全國，

Swarms of drones, some the size of small cars,
成群結隊的無人機，有些達小型汽車那麼大，

have been flying at night over parts of New Jersey and New York,
於夜間在紐澤西州和紐約州部分地區飛行，

and yesterday a sighting in California over high-ranking military meeting.
昨天還有人在加州一場高級別的軍事會議上空看到。

Tonight, an aerial mystery that's been described as unnerving is growing.
今晚，令人不安的空中謎團正在擴大，

The FBI now investigating multiple reports
聯邦調查局正在調查多起報告，

of unidentified drones flying over New Jersey,
關於不明無人機在紐澤西州上空飛行。

some as large as a small car.
有些像小汽車一樣大，

And today a large drone seen here,
而今天一架大型無人機，

also described as the size of a small vehicle flying over a California event,
據稱有小型汽車大小，在加州一場活動的上空飛越。

where Defense Secretary Lloyd Austin was in attendance.
當時國防部長勞埃德‧奧斯汀正在出席活動，

More drones in the sky, Rockaway, New Jersey.



更多無人機於新澤西州洛克威鎮上空飛過。

The New Jersey drones initially spotted in the northern part of the state,
新澤西的無人機最初是在該州的北部被發現，

now being reported further south,
現在有報告稱，出現在偏南部地區。

sightings also now being reported in New York City.
紐約市也有目擊報告，

Staten Island Borough President Vito Fossella calling on
史坦頓島區長維托·法切拉呼籲，

the FAA and FBI to expand their investigation.
聯邦航空總署和聯邦調查局擴大調查。

People have seen a number of 15 ft or so wingspan drones hovering around.
民眾看到許多翼展約 15英尺的無人機四處盤旋，

In this day and age I just don't think that that's something you take lightly.
於當今時世，我不認為這是可以輕忽的事情，

If it is nothing to be concerned about, someone should come forward and say that.
如果這是無關緊要，就請相關人士出來說明。

Residents alarmed by the number of sightings.
居民對大量的目擊事件感到警惕，

One would go over and then next one will come and then next one and next one.
一架飛走，另一架到來，接著一架又一架，

So, it wasn't like there would be 20 coming at one time.
所以並不是 20架同時出現。

Jonathan Lace, a pilot himself shot this shocking video overnight
飛行員喬納森‧萊斯拍攝了一段令人震驚的夜間視頻，

of multiple car-sized drones
片中顯示多架汽車大小的無人機，

near the Essex County New Jersey Airport.
出現在紐澤西州埃塞克斯郡機場附近。

So concerned by what he saw, he contacted the FAA.
他對所見感到非常擔憂，於是聯繫了聯邦航空總署。

What's been probably the most alarming thing to you?



對你來說最令人擔憂的事情是什麼？

As a pilot, I can tell you that, you know,
作為一名飛行員，我可以告訴你，

when you're about to land, the last thing you want to see is,
當你即將降落時，最不想看到的，

something hovering in front of you.
就是有東西在你面前盤旋。

What is that?
那是甚麼？

With many questions and few answers,
在眾多疑問和少量答案之間，

residents and officials alike on high alert as the mystery in the sky deepens.
隨著空中謎團越演越烈，居民和官員都保持高度警覺。

----------------------

有些美國政府官員否認觀察到無人機，甚至聲稱是小型飛機，

但這明顯是謊言，因為無人機的飛行動態，與小型飛機完全不同。

----------------------

新聞片段：

畢竟這些無人機，可是出沒在敏感地點，包括皮卡汀尼兵工廠軍事基地、

特朗普國家高爾夫球俱樂部、厄爾海軍武器站，以及麥圭爾空軍基地。

而令民眾心生懷疑的，還有這種說法：「我們做了甚麼反應？

我們將最先進的技術和專家，部署到紐澤西。

該技術尚未證實任何無人機目擊事件，反而證實了一些通報的無人機目擊案，

實際上是小型飛機，飛行員也沒通報看到無人機。」

國土安全部長馬約爾卡斯聲稱，一些民眾可能誤把小飛機當成無人機，

但情報分析師這樣說：「固定機翼的飛機不會停止盤旋，然後變暗起飛。」

綜合目擊者的說法，最近出沒的神秘無人機，直徑介於 6至 10英尺，

也就是 1.8至 3公尺之間；飛行高度也超過 FAA所規定，

休閒無人機要保持在 400英尺以下的高度。

另外，這些無人機不像傳統無人機散發熱能，卻又散發不同的亮光。

----------------------

除了美國政府和軍方，許多地方官員，



如市長和州長，全都不知道這些無人機的來歷。

----------------------

新聞片段：

在始終得不到聯邦政府清楚的解答下，地方政府只能提高警覺。

「過去兩星期，我們都看見無人機。昨天有三個同步飛過我們的水庫上空，

我們不知道它們從哪裡來、要往哪裡去，是否在我們的飲用水裡投放了甚麼？」

擔心無人機搭載危險物品，恐怕威脅底下的水庫與變電站，

寧可先下令禁止使用無人機。

紐約州則是等待四星期後，才獲得相關的探測器。

「在紐約，在不明無人機出現在東岸的四星期後，紐約州長侯可今天表示，

聯邦政府正向她所在的州，發送先進無人機探測系統。

但她認為，國會和白宮應該採取更多措施。」

----------------------

甚至連禁飛區的美國華盛頓，在國會山莊附近，都出現這些不明無人機。

----------------------
YouTube片段：

Unfortunately, this is not being shown on mainstream media, but I'm sharing it with you
today.
很不幸主流媒體不會報道，但今天我會與你分享，

This was captured by a witness named Ryan in Washington, D.C.
這是目擊者 Ryan在華盛頓特區拍攝的。

around 9:30 PM, December 13th, 2024.
2024年 12月 13日晚上 9點 30分左右，



And what he records is incredible,
他所錄下的令人難以置信，

what appears to be several UFO drones surrounding our Capitol.
看起來是幾個 UFO無人機環繞著國會大廈。

And he shows you there are planes in the air,
片段顯示，空中有飛機，

but none near or over the Capitol as that should be a no-fly zone area.
但飛機沒有靠近或飛越國會大廈，因為是禁飛區。

But these drones have surrounded the Capitol.
然而，無人機圍繞了國會大廈。

Now, the question still remains, who or what are these?
那麼，謎團依然存在，這些物體到底是什麼？

Who do they belong to?
屬於誰呢？

Is it our military?
是我們的軍隊嗎？

Is it another military?
是另一支軍隊嗎？

Or is it alien?
還是外星的？

And what's going on?
到底是怎麼回事呢？

Take a look at this footage and tell me what you think.
看看這段影片並告訴我你的想法，

Telling you that they're not moving.
讓我告訴你，它們沒有移動。

They're staying stationary.
它們保持靜止，

They're hovering.
它們在半空中漂浮。

They kind of look wide too.
看起來也有點寬，



And look at the light changing.
看看光線變化，

But it is moving.
但它在移動，

No, it's not.
不，它沒有。

It looks like it.
它看起來像是。

Yeah, but they're not moving.
是的，但它們沒有移動，

That's an airplane.
那是一架飛機，

Hang on.
等一下。

Which one? The one closest to the Capitol building?
哪一個？最接近國會大廈那個嗎？

Hang on, let me zoom in a little bit.
稍等，讓我放大一點。

Yeah, that's an airplane.
是的，那是一架飛機。

But the one in the middle that…
但中間那個，

That's an airplane.
那是一架飛機。

You can see it moving.
你可以看到它在移動，

The one to the right or over here.
右邊的那個或這裡的。

We're over here.
我們在這裡，

That's an airplane, okay.
那是一架飛機。



Yeah, over there is, but look at that one.
沒錯，那一架確實是，但看看這架。

And I'm saying like when you look to the left of the Capitol, those are not moving.
我是說，你往國會大廈左邊看，那些沒有移動。

----------------------

除了疑似人類製造的不明無人機大量出現外，

空中還同時出現了一些類似 UFO的物體。

而且科技水平明顯超越一般人的理解，外型如同發光球體，

表面閃爍著不同顏色的光斑，是一般人從未見過的飛行器形態。

---------------------
新聞片段：

You know, when things like this are happening, it seems everyone starts to look up,
當這種事情發生時，人人都會抬頭看，

like my crew and I have been here in Mendham recording this video that you're looking at
right now.
就像我和團隊，現在於Mendham錄製這一段視頻。

We have no idea what it is?
我們不知道那是什麼？

If it's a natural phenomenon, because it could be.
是否一種自然現象？因為有這可能。

But this is why so many municipalities are now asking people to reach out and send their
videos to them,
但許多市政府因而要求民眾發送視頻給他們，



or to experts who might be able to sort out what they're seeing in the skies.
或者發給專家，讓他們弄清楚這空中現象。

But I guarantee there's so many people looking up and making those recordings,
但我敢肯定，許多人仰望天空並拍攝，

because this mystery is one that needs to be solved.
是因為這個謎題需要被破解。

For now, we're live here in Mendham Borough.
目前，我們在Mendham區進行現場直播，

Toni Yates, Channel seven Eyewitness News.
第七頻道目擊新聞記者 Toni Yates報導。

Lee's saying he's wondering whether or not that might be the moon? Toni.
李表示他很好奇，那個東西會否是月亮？

But you pointed out it's exactly the question people are asking.
但你指出，這正是大家所提出的疑問。

What is it？
那是什麼？

No.
不。

Yeah, yeah, no, we're looking at the moon right now,
嗯嗯，不，我們現時能看到月亮，

and that's nowhere near the moon.
那東西顯然並不是月球。

Okay, thank you very much!
好的，非常感謝你！

----------------------

YouTube片段：

I'm going to attempt to read to you like additional info.
我將嘗試把一些額外資訊讀給你聽。

Actually, I'm just going to play the video and we'll just comment on that.
事實上，我會播放視頻，並對內容進行點評。

And then, I'll read what he said afterwards.
接著，我會讀出他之後說的話。

Look at that.



看看那個。

Okay.
好的。

That is incredible.
真是不可思議。

Now, this doesn't look like a star because if it was a star, it would be emanating.
這不像一顆星，因為如果是一顆星，它會發出光芒。

It is some kind of orb, I see the electricity.
這是某種球狀體，我看到電流，

Like emanating from the inner.
像是從內部發射出來。

But then, you see, it starts to like change as if it has shape and form.
但隨後，你看，它開始變化，彷彿擁有形狀和形態般。

Like…
如同⋯⋯

What?
咦？

This is one of the… this I've never seen.
我從未見過這東西，

This is one of the most confusing things I've ever seen.
這是我見過最令人困惑的事情之一。

----------------------

甚至，還有人拍攝到，這種類似球型 UFO物體的高清影片。

----------------------

YouTube片段：

We have eyewitness photos,
我們現在有目擊者提供的照片，

crystal clear photos of these orbs also now being published.
非常清晰的光球照片被公開。

Do those look like drones to you?
這些看起來像無人機嗎？

No, they look like embryos.
不，看起來像胚胎。



Yeah, they look like some sort of embryo.
是的，看起來像某種胚胎。

Some sort of massive I don't know, circular orb with some, with some sort of field around
them, hovering.
或某種巨大的圓形光球，帶有能量場，在空中懸浮。

And this is what we're seeing now.
這是我們現在所看到的，

So again, also other eyewitnesses seeing these sort of like wheel within a wheel,
其他目擊者也看到這種「輪中套輪」的景象。

like something like right out of the Bible.
如同聖經中的描述，

Look at these, this is over New Jersey.
請看看，這是新澤西州的上空，

Does that look like some sort of an, wait, you know,
看起來像某種，等等。

any kind of a drone that you've ever seen before?
你見過這樣的無人機嗎？

Well, the answer, the problem is we don't know,
答案是，問題在於我們不知道，

because no one is telling us and even in front of Congress, they're not
因為沒有人透露真相，即使在國會面前也不透露。

so that even looks like biblical drawings
看起來像聖經中的繪畫，

like a wheel within a wheel, like Ezekiel, right?
輪中套輪，如同以西結書的描述，對吧？

----------------------

另外也有人拍攝到一種，發出奇異閃爍光芒的圓角長方形 UFO。



這些無人機並非只有一、兩架，而是數小時內，出現數十甚至數百架。

以下，是縮時攝影的驚人畫面。

大家需要注意的是，影片中的地面，其實是一個機場，

然而，機場上空竟然出現了無數的無人機。

不單令機場完全停擺，更令人困惑的是，為何美國有關當局，

完全沒有派軍方去阻止，甚至直接擊落這些無人機呢？

如此大量的無人機，難怪會引起民眾恐慌和媒體的大量報導，

不斷探究這些無人機的來源，是否美國政府和軍方的秘密計劃，

甚至是否非人類文明的外星生物。

有民眾發現，疑似人類製造的無人機，不單在空中攔截和監控其他 UAP，
即 UFO類型的無人機，甚至嘗試用機關槍將它們擊落。



----------------------
YouTube片段：

It's almost like two different factions fighting each other in our skies.
就像有兩股勢力在我們的空中交戰。

Now, I want to mention something that actually has to deal with ancient history,
我想分享一些關於古代歷史的事情，

with old myths coming out of India.
源自印度的古老神話。

There is a book in which people drew basically fighting in the heavens between the gods.
有一本書，人們描繪了諸神在空中戰鬥，

Are we seeing that again?
我們是否再次目睹這一幕？

Take a look at this.
看看這個，

And if you have your own footage, or if you witness this in Iowa, please post it.
如果你有錄像，或在愛荷華州目睹這一幕，請發佈出來，

Let us know.
讓我們知道。

It is going down in Des Moines.
這一幕在第蒙市上演。

Look at this.
看看這個，



Look at this.
看看這個，

This is not even…
這個⋯⋯

Oh my God!
天哪！

They just shot like some smart bombs or something.
他們剛剛投射了類似智能炸彈的東西。

Look at this.
看看這東西，

They… drone bombs or something
他們使用了無人機炸彈之類的東西。

Look at this.
看看這個。

What?
什麼？

Oh my God, what they just shot over here?
天哪，他們剛發射了什麼？

Look at this.
看看這個。

I'm filming this.
我正在拍攝這東西。

It is clock, it is clocked out here.
現在是時候了，該離開了。

What?
什麼？

What? They didn't shut down.
咋回事？他們沒有停止。

Oh my God!
天哪！

Oh my God!
我的天啊！



Look, look, look, every direction they come.
看、看、看，他們從四面八方湧來。

All over.
到處都是。

----------------------

YouTube片段：

So the drones started shooting last night.
昨晚無人機開始進行射擊。

Holy cow!
天哪！

That thing is completely stationary shooting.
那東西完全是固定不動地射擊，

One fell out of the sky and 10 more showed up.
一個從天上掉下來，接著又冒出十個。

Whoa!
哇！

No.
不。

Hey, bro, it's gonna start shaking.
嘿，兄弟，它要開始震動了。

Hey, bro, that might be a plane.
嘿，兄弟，那可能是一架飛機。

Boy, that might be a plane, gang.
兄弟，那可能是一架飛機。

One video looks like a literal portal,
接下來的視頻，看起來就像傳送門，

just opens up and then morphs into the drone, plane, thing.
打開後演化成類似無人機的東西。

Jersey has the opportunity to do something so funny, so funny this morning on Friday the 13th.
週五 13號的早上，新澤西州有機會做些特別有趣的事情。

They could all wake up and say you know what?
他們可以醒來說，你知道嗎？

No, till you tell us what these are.



在你告訴我們這些是什麼之前，免談。

----------------------

與此同時，亦有疑似人類製造的無人機，在嘗試接近 UFO的球形飛行器時，

卻突然失控墜毀，就好像這些 UFO在被靠近時，

用類似電磁脈衝武器（EMP）將對方擊落。

----------------------
YouTube片段：

So this video was posted an hour ago.
這段影片是在一小時前發佈的，

It is the most insane drone and orb video that I've seen.
這是我看過最不可思議的無人機和光球影片。

'Cause we finally have a video that shows the drones and an orb.
因為終於有人同時拍攝到無人機和光球的影片，

All in the same video.
全都在同一段影片裡。

So, that's an orb.
那就是光球，

People have been seeing and taking videos and photos of either the orb by itself or the drone
by itself.
過去都是分別拍到光球或無人機的影片和照片，

But we finally have both.
但我們終於捕捉到兩者同時出現。

So, the theory is that the drones are the United States government's drones.



據推測這些無人機是屬於美國政府，

It's our drones.
是我們的無人機。

But these orbs are the UAPs.
但這些光球是不明異常現象，

So, they are anomaly that they're searching out,
就是他們在尋找的異常現象，

and the United States government isn't telling us why they have these drones out,
美國政府不願透露派出這些無人機的原因，

because they don't want to tell us.
因為他們不想承認。

Oh yeah, hey, there's orbs floating around our atmosphere and we don't know what they are.
「是的，有光球在大氣層中飄浮，我們不知道那是什麼」。

But watch what happens when they collide,
但留意兩者相撞時的情況，

it's absolutely nuts that she was actually able to get this on film.
她竟然拍到這一幕，真是太不可思議了。

Just watch.
請看看，

It's checking it out, getting closer,
無人機正在探查，逐漸靠近，

and there's another drone watching at the bottom.
下方還有另一架無人機在監視。

It's on it.
碰上了。

Whatever it was, it just shot down the drone,
無論那是什麼，它把無人機擊落了。

if that was a drone.
如果那是無人機的話。

It touches the orb and just crashes.
碰到光球就墜落了。

Crashes.



墜落了。

----------------------

也有人在 X平台聲稱，Elon Musk早在 2024年 9月 29日，已發文預告，

將會發生大量無人機戰爭，但這消息目前無法證實。

甚至，Webbot作者 Clif High，也針對現今的無人機事件發佈影片，

指早在 15年前的 2009年，Webbot已有資訊，天空將會出現「UFO與 UFO」，
或「UFO與戰鬥機」的對戰，現時已經完全應驗。

現在，讓我們重溫當中的片段：

----------------------

YouTube片段：

Barely over a month between the temporal marker and the visible contention,
從時間標記到衝突明顯爆發，相隔僅僅一個多月，

that will appear in the skies,



衝突將會在天空中出現。

that from the descriptors we had back in 2009,
以上是根據 2009年的描述，

will go to the idea of UFO versus UFO and UFO versus jets.
是 UFO互相對抗，或者 UFO對抗噴射機。

Okay, so like, sort of very complex kind of Independence Day kind of right?
就像複雜版的《星際終結者》電影情節，

Nobody will know who the hell is doing what with whom.
沒有人知道誰跟誰交手。

Now, okay, so you think that's unlikely and so on, as do I.
你認為這種情況不太可能，我也這樣想。

All this always unlikely until it happens.
所有事情在真正發生前都似乎不太可能。

You know, possible, not probable, right.
這是有可能的，但機會率不高。

So, anyway, now we have a strange thing where there's swarms of 20-foot drones,
無論如何，我們發現了一群 20英尺無人機，

flying around military bases.
在軍事基地周圍飛行。

So… unknown, nobody knows who owns these drones,
身份不明，沒有人知道無人機屬於誰？

who's controlling them?
誰在操控它們？

At least they're not telling us guys.
至少他們沒有向我們透露，

I would suspect that they, the, you know, the military would be freaking out,
我猜想，如果軍方無法捕捉到操控無人機的訊號。

if they can't see the signals that are directing those drones.
他們一定會驚慌失措，

And those drones are, or what is it?
這些無人機是什麼？

Kavas, a Kavas weapon where one of the?



一種「Kavas」武器？

Okay, so, yeah, I won't describe it,
我就不詳述了，

but basically you set off a group of drones that don't report back to headquarters until they're
all done.
但基本上就是派出一群無人機，直到任務完成才向總部匯報。

----------------------

事實上，兩星期前的 2024年 12月 8日的精華短片，

「Brandon Biggs牧師對於獸印與及被提的預言」中，

就已分享了敵基督會大量使用無人機，全面監控所有植入獸印晶片的人，

包括他們的思想和行為。

所以，目前美國各地，突然出現大量疑似人類製造的無人機事件，

完全符合末世啟示錄的劇情發展。

早在 30年前，日華牧師分享「跟進行列」信息，

「不明飛行物體 UFO」中，已詳細分享過，所謂的外星人或 UFO，
其實是撒但和敵基督在末後製造的陰謀和假象，

讓人以為基督徒的被提，只是被 UFO拐帶，

進而要求全人類植入晶片，以免像基督徒一樣被 UFO拐帶。

但這其實是敵基督的陰謀，藉由植入晶片，控制全人類的思想和行為。

校對完這段精華短片後，日華牧師對於Webbot 15年前的預測準確應驗，

作出了更詳細的補充。

以下，是日華牧師於 2024年 12月 20日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

Clif High給予一個 conclusion（結論），他說這會演變為核戰，雙方正在交戰，

現在，便證明與他所形容的，剛好是一模一樣。

不過，只是透露了一些消息出來，他不肯公佈而已。可是，人們卻看見是這樣。

其實，現時看到這裡，你們要留意一件很重要的事情，你試想想，

「光頭牧師」（Brandon Biggs）提及，將來有許多 drone（無人機）四處飛，

那過渡是甚麼呢？豈不就是這件事嗎？

因著這件事，先不理會它是否來自外太空，還是演了一場戲，

但，最後會按著Webbot所說，發展變成核子戰，用上核彈。



這便使全世界合理地用無人機保護自己的市民，它不單監管你，還能監管外星人。

亦即，光頭牧師提到，將來全世界都會有無人機，

於日常生活、任何地方去控制、殺死基督徒，並追殺那些逃亡的基督徒。

但中間的過渡，為何全世界認可這件事？

若要以強制手段，便早已執行了，其實這是演了一場戲。

但，這場戲究竟是怎樣？無人可知。

總之，會由這件事引發，令情況變成這樣。

相對地，現時我們看見Webbot的預言，再加上光頭牧師的預言的話，

其實，我們被提的時間，隨時是以月計算，即不會以年計，不是幾年、十年，已經不

會了。

因為他提到，屆時新聞會做一件事，就是很有興趣地談論 UFO，是嗎？

你想想，若果這件事發生了十年、二十年、三十年、四十年⋯⋯一直發生，

那仍然很有興趣地，天天於新聞報導嗎？

你只要想清楚，乃是全世界也在討論，怎樣才會令全世界也在討論？

以現時為例，全世界已不會每天討論 COVID（新冠肺炎）了，

何時才會令全世界每天討論 COVID？正是剛剛發生的那數個月。

頂多也只是一年，而不會是三年、四年，或現時已是第五年，

還討論甚麼呢？現在已在說其他事情了。

所以，你從這推論中，便會理解，現在就是一個轉接。

而這個轉接，就是人們漸漸地覺得，這些無人機出現，是為了保護我們的。

因為會很危險，到最後原來是大戰、大混戰，

Webbot便說這呈現了人類最後將會變成這樣。



所以，現時其實是用這個方案和這個方法，向著那件事，

就是敵基督出現和基督徒被提後的生活開始，那些無人機，

全是在日常生活中，做保護、測試，並檢查我們的 ID（身份）。

屆時，他們一定會稱有外星人，並且牠們已混入人群中，

你們不知道是誰，但無人機卻會知道。

所以，從這件事所見，為何會產生這麼大的 ripple（漣漪），

並在 2009年讓Webbot看到。

因為，這應是人類一個很大的轉捩點，是非常龐大的，

並且，之後歷史的演變，就是從這件事標記了，如我們所說的時間座標，

即，大事的時間座標。

事實上，我們首先假設了，Webbot這個預測一定是準確的，已不用多想。

接著便發展至核戰，然後將會是大混戰。即，在天上每個人也會看見許多大混戰。

但是，我們假設光頭牧師的預言也是準確的話，現時這件事引發了很多人的討論，

其實，只需要數個月左右，它一直惡化，並惡化至最頂峰時，我們就被提了！

因為，這是光頭牧師所說，總之，就在被提的時候，全世界也在討論 UFO，
且是很有興趣、很熱切地在討論。

所以我知道，一定不是三、五年後，且是百分之百不會。因為，現時這才稱為熱切，

但，這種熱切是會 die down（減弱）的，若這件事消失了。

然而，這件事應該會一直⋯⋯因為光頭牧師不是說，當 UFO的訊息減弱後，

就會出現被提，不是的。

由是，當我們看見這件事高潮迭起時，並到達最頂峰之時，就是我們被提的時間。

所以，這些事件，隨時會如我們所說的俄烏戰爭般，持續數個月，

並且越演越烈，然後我們就會被提了。

從這兩個預言，我們可以得出一個這樣的結論。

而這個預言，也印證了光頭牧師所說，將來這些無人機，

會直接管理人類、保護人類，到處也能看見成群結隊的無人機。

這是人民覺得有需要，明白嗎？

換句話說，現在正發展的事，間接地證明光頭牧師所說的是準確。

若他說的是準確的話，最厲害之處，

就是他用了「全球會很熱烈地討論 UFO的時候，就是被提的時候」，

這一點我們便信得過了！

並且，若果這兩個預言也是如此準確的話，

其實，這件事便標記了，在這數個月之間，就會被提了。



當然，我們看見其中一個，於上星期主日已分享了，攻打大馬士革起計，

半年至九個月後，我們就會被提了。所以，全部一併發生，真的快要被提了。

反而，我們在這件事中，要理解一件事，我們要作出身份轉換時，

其實，要留下甚麼去保護和幫助這些毛衣人和基督徒？這正是我們要思量的事，

否則，我們隨時會變成毛衣人，我們就會是毛衣人了，明白嗎？

我們做一些應該做的事情，便可以被提。

但是，我們不去做我們應該做的事情，那行了！

你留下來繼續做吧，繼續完成它。

最重要是，這麼突然的原因，就是我們要看，

我們是突然間身份轉換，我們轉換了另一個身份，

而以這身份，我們又要做甚麼呢？這一點我將會詳細地與大家分享。

但，這永遠也是走向一個方案的，就是做好我們祝福的餅。

因為，免得富足臨到時，對某些人來說，這富足臨到，會是一個審判。



為何呢？這富足臨到時，卻是審判的原因，

正因他不懂得轉換身份，做一些應該做的事情。

所以，這祝福的餅，導致剝奪了他被提的資格。

所以，對於這一點，我們便要馬上知道，應要做甚麼。

因為神刻意安排了這事件，至少是發生在我們身上，我們便立刻知道，

在這段時間，我們應如何繼續擴展自己祝福的餅，而不是為了自己。

事實上，單是擁有這富足的邊緣，已導致你整個生活也會改變。

相對地，神這麼做，是有原因的；

在這時刻，是有原因的；在這轉捩點，是有原因的。

當然，在數個星期後，我會與大家分享。

----------------------

文偉資料員：

日華牧師，我們看到，在這段時間，出現了無人機。

然而，我們很難分清那究竟是 UFO，還是無人機。

其實，這是不是一個幕後計劃，即，在現階段，政府不公佈 UFO的存在，

反而以故弄玄虛的方式，引起人們的關注，讓他們慢慢接受這事。

然後，可能在一個月、兩個月或三個月後，才公佈 UFO的出現或外星人的存在。

讓其變成一個較為順理成章的故事。

畢竟外星人的出現，對人類來說，是一個很大的衝擊。市民不知道會有怎樣的反應。

可能有些人會覺得，世界末日來了，會選擇自相殘殺；

而有些人會覺得，外星人來了，我們要跟外星人搏鬥，會有諸如此類的反應。



這是否一個循序漸進的過程，讓人接受這事？

日華牧師：

其實，製造愚民是十分簡單的事。

一般充滿不信和懷疑的人，他們的懷疑，通常是多了一層不信。

所謂「多了一層不信」，就像當明星出來說：「我們沒有醜聞。」

這些人立刻就會相信，這明星一定有醜聞。

這就是多了一層不信，往下想多一層。

其實，關於 UFO這個大迷惑，我們已分享多年，whistleblowers同樣也已分享多年，

他們曾說，在冷戰後，一定會出現 UFO，目的是為了統治。

因此你想想，現在最大的邏輯，所有人都發現一件事，這事是無法推翻的，

就是有一些球體出現了。

那麼，這些球體和無人機有甚麼分別？分別就是，無人機是有聲音的，

而球體則沒有。為甚麼？因為它們用了反地心吸力（反重力）的設備。



但問題是，從我們所分享的「羅茲威爾事件」能得知，

美國政府在「Area 51」（51區），早已學會了其製造方法和用法。

所以，現在政府刻意不公佈、不提及，事實上，當然大部份的政府人員都不知此事，

只有最高層的才知道，而他們選擇不公佈。

人們在這樣的情況下，他們的懷疑就會加多一層，

覺得政府不公佈，那就代表了，這肯定是世上過百年都沒有的科技，

居然會沒有聲音，並反地心吸力，真的是很高科技。

而另外一個科技，就是 DJI。但你要知道，

我在二、三十年前已在玩 DJI這類的四螺旋槳無人機，這如何能稱得上高科技？

若美國現在才做這些，你會否覺得很低能？



大家都親眼看過牧師玩遙控飛機。

我玩無人機已玩了十年，都已玩膩了，覺得它落後了。

現在只是需要用它來拍照，才再次買些回來玩。

這真的是非常落後的科技，在二十年前來說，已非常落後，

現在卻把它當成寶，要用來打仗，諸如此類。

然而事實上，在半個世紀前，美國已可以有這些反地心吸力的設施了。

若說為了保衛群眾，而與外星生物戰鬥，用的卻是一些連我都看不起的，

二十年前的科技，你會否覺得有點問題？

但那些低能的愚民，在這種情況下，就會覺得：「是啊，很明顯啊，一方面，

政府完全閉口不談這些外星科技，但另一方面，美國卻在與之對戰。

對戰時還特意亮起紅、藍燈，讓你看到。眾人皆知那是警車的燈。」

那些愚民自然就會想深一層。



在你不公佈時，他們就會想多一層，覺得一定是外星生物，

政府對 UFO從來都是閉口不談的，但現在卻有很多 whistleblowers出來講這些。

於是，可能在九個月後，這事達到最高潮時，可能就是我們被提的那幾個月，

政府就會公佈：「是的，有外星生物。沒辦法了，

我們要用這些最落後、最差勁的四螺旋槳無人機，去統治及看管你們了。

因為對方的科技，是如羅茲威爾飛碟那樣的高科技，但我們卻做不到。

我們太低能和愚蠢了，整個政府用的，還是二十年前的東西。

所以，我們一定要用二十年前的東西來控制和保護你們，

並敵擋對方的 Orbs（球體）和飛機。」

低能的人民，既不聽 whistleblowers的分享，至少他們不聽錫安的分享，

若他們肯聽錫安的分享，早在二十年前，我已知道政府會用這個橋段。

而她現在真的用了。

就如很多電影，你順著劇情觀看，拍攝過電影的導演皆知道，要留下一些線索，

然後把一些劇情隱藏，以此來吸引你看下去，讓你覺得劇情有所隱瞞。

到最後，一切都打開時，你會覺得，那一定是答案，一定是的，

因為那是你找出來的。

過程中，人們不斷猜測，可說是萬眾期待。

最終，政府公佈：「人類真的在和 UFO打仗，只是我們用的，是最低能，

在四十年前已退役，已經沒用的這些四螺旋槳飛機。」

其實，在越戰時期，已在用這種四螺旋槳飛機，即美國攻打越南時，已懂得用它們，

只是那時候是用引擎發動，而不是用電。



但，現在用電很新穎嗎？為甚麼現在那些人會覺得先進？其實不是的。

總之，如果他們現在採用這個方案，

就能輕易地帶領那群愚民，讓這事在被提後發生。

在此事宣佈後，趁著這次的宣佈⋯⋯
當然這次宣佈，在背後推動的人，一定能預知未來，

由是，宣佈的時間，必定與被提的時間差不多。

當被提一發生，政府就會說：「你看，不行了，已經攻打過來了！

我們當中一大群精英、被稱為先知的人、一些好心人，

以及在社會中很有貢獻的人，都被抓走了。

敵方把人類的精英全抓走了。

因此，我們必須立刻集體大量製造這些無人機，來保護人類。」

到時，就是以保護人類的名義，讓每個人都願意參與，如植入晶片。

只要是出於這個理由，人人都樂意接受，即使會失去工作，導致經濟崩潰，

也在所不惜。

所以，對於無人機，必然也會以這種方式推行。

然而，為甚麼會採用這個方案，並拖了這麼久才用？原因就是，

以 Backward Engineering（逆向工程）對反地心吸力科技的研究指出，

所有反地心吸力的技術，都需要一種新物料，

而這在地球上是沒有的，必須要合成出來。

在合成後，再以激光打進去，才能產生反地心吸力的能量，因此無法大量製造。

由是，想要低成本，並能大量製造的，那麼，四螺旋槳無人機就是最佳選擇。



至於那些反地心吸力的設備，只是用來演戲的，肯定不能大量製造，

至少不能用來統治人類。所以，以人類目前的科技，只能少量製造。

因此，這一切只是一場戲。

在戲中，以這些為主角佈下一個局，就能讓統治者輕而易舉地達到目的，

即，以保護的理由，讓人們自願植入晶片，

讓人們接受這種說法：「不行了，你看看，我們這裡，

之前是沒有這些無人機的。空軍去哪了？

美國華盛頓（Washington DC）的上空是禁飛的，現在卻有那麼多無人機在飛。

你看，我們以前的戰鬥機和直升機全都不管用了，因為一出去，就會被撞上而損毀。

所以，最佳辦法，就是以無人機對戰無人機。」

換言之，現時有的戰鬥機、直升機，甚至軍用機，如「阿帕奇」等全都無能。

你想想，在這樣的情況下，當然要用四螺旋槳無人機。

但問題是，戰鬥機和「阿帕奇」是用來打仗的，

所以，政府當然不會以打仗那樣勞民傷財的方式，去統治和監管所有人類。

但若是用四螺旋槳無人機，成本多低啊，

大家都看到，現在市面上推出的最小型號，僅有兩指寬。

網購的話，基本上二、三十元就能買到。



因此，若要大量製造，選擇這些大小不一的無人機，

就能以最廉價又便宜的方式，按照敵基督的計劃去統治人類。

換句話說，這是合理的，因為預知將來的統治者，背後是 Freemason或分別善惡樹，

他們知道我們何時會被提，因此，他們一定會在那段時間引起熱烈討論，

然後再作公佈。在公佈後，我們被提，接著便順理成章地說：

「不行了，千呼萬喚始出來了」。

因此，他們必須製造問題、缺陷和缺乏，讓人人都盼著答案出現。

過去數年的新冠（COVID-19）就是如此。

試想，統治者就是用這種方式，先製造一個非常大、萬眾期待的問題，

萬眾都在等著解決方案，再不推出會死人的，然後才提供答案。

因此，其中一個最可被利用的問題，就是被提。

我早在二、三十年前就已指出，被提是他們可利用的藉口。

只是我當時沒想到，到時是由分別善惡樹來應用這事。

現在看來，時候將至，真的很接近了。

所以，這應該是一個最大的轉捩點和漣漪，

也因此，才會在 2009年時，被Webbot清晰地收到。

其實，大家早在一個月前，已收看了 Clif High的這段影片，

你也沒想過，居然每一個字都如此清楚，彷彿他看著事情的發生。

雖然我們最近看到一些洪水，導致車輛疊起來，如墻那麼高時，

會回想起Webbot當時出現的字眼，但這次的事件太仔細了。



為何會如此仔細呢？這應該就是我們被提，

以及整個人類歷史，於世界末日前，最後一個轉捩點的開始和起點。

因此，Webbot能如此清晰地接收到，清晰得驚人！

它接收到的字眼，簡直是人們都無法這麼清晰表達。

更厲害的是，它還預測了在此之後的數個星期會發生的事。

----------------------

Eddie策略家：

日華牧師，你剛才提及，美國多個州份皆出現滿天 UFO，
當中，究竟是美國自導自演了一場戲，還是確實有墮落天使的 UFO參與其中呢？

日華牧師：

不會。

因為，這種反地心引力的無聲飛行器，

其實，人類早在半個世紀前，就已能做得到，

最低限度，現在的美國已經擁有這項技術，

既然如此，如果他們認為這是一種威脅，怎可能不派出同等級的無人機來擊落對方？

反而是被輕輕碰撞就墜落，或是對方飛過就大受干擾。



既然已擁有這樣的科技，為何不派出這類無人機？

原因在於，這根本就是一場戲，目的是讓人們感到無助，這是毫無用處，

即使派出戰爭機器升空，也只是徒勞無功。

因為上面有人操控，若貿然派出無人機撞擊那些 Orbs（球體），我們便完蛋了。

因此，大家便採用以多勝少的方式，透過大量製造無人機來獲得優勢。

很明顯地，就像在觀看一齣戲般，現在明擺著整件事都在營造一個劇情需要，

就如所有電影的開場一樣，都會製造很大的需要。

例如：成龍需要報仇雪恨，李小龍需要解決問題，史太龍則需要持機關槍攻打越南。

就如這些電影的開場，弄得轟天動地一樣，

美國就是在全世界製造問題，然後假裝自己節節敗退。

有沒有搞錯，美國會節節敗退？這種情況下，你竟會輸？

而且，還用上 DJI（航拍機）的把戲，

在我不玩模型的時候，就已經有 DJI等級的科技，

現在美國卻用它去來瞞騙大眾，有沒有搞錯？是完全不可能的！



但很明顯，政府刻意示弱，並利用圓形球體（Orbs）的強勢，

刻意於全球製造普遍性問題，讓劇情推進至那群愚民必定會要求政府，

第一，揭露這件事情的真相，將內情告訴他們，

然後，政府便會含糊其詞地提及 UFO、外星人、外星生物等。

接著，群眾便會信以為真。因為這個答案是被迫的情況下說出來的。

我從劇情發展也能看得出來，儘管是刻意演給他們看的劇情。

屆時，每個低能的人，都會相信這個劇情，於是故事就可以順理成章地推進下去，

所以，整件事一定是演出來的。

之所以說這是一場戲的原因，最明顯的證據是美國不可能如此無助，

否則，根本不需要越洲飛彈，美國早已被滅國。

若在中國面前展示如此弱勢，那還得了？對嗎？

一旦飛行器接近美國，就會有巡航機出動攔截了，

為何有這麼多飛行器前來，美國卻毫無反應，連擊落的行動都沒有，

只眼睜睜地看著它們來回穿梭？無可奈何說一句「我們也不知道」？

你們說不知道？那它們會不會是飛彈？

連你們都不知道，那麼當飛彈來襲時，我們豈不是死定了！

即就算核彈來襲，你們肯定也察覺不了！

你看到這些飛行器飛得多麼緩慢嗎？你能否看見所有飛行器速度如此慢？

連這麼慢的目標，你都毫不知情也無法攔截，更遑論速度達五倍音速的越洲飛彈了。



這些時速僅五十多公里的飛行器，也無法追蹤和攔截，你們就是如此無助？

你要明白，美國絕不能將這一面展示給中國看，否則就死定了。

但現在你能看到，就連以色列都不會如此差勁，

以色列只是使用美國的二手飛彈，就能成功攔截敵方的數千枚飛彈，

當中大部份都可以攔截下來，反觀美國對這些飛行器的表現呢？

甚至，美國還一再強調「不知道」，既然不知道，為何還不攔截它？

若對方此刻帶著炸彈，同時投擲大量手榴彈，該怎辦？

還是全不知情嗎？還要繼續等它們飛進來嗎？

你明不明白，這種示弱姿態明擺是在演戲。

一邊廂以色列能夠截擊數千枚飛彈。

但這邊廂，卻連時速五十公里、從海上飛來的飛機⋯⋯我們簡直能看到，



飛行器正正就在機場上空，排隊飛進來，這種情況，你都不知道嗎？

美國竟弱到這種地步，科技落後半個世紀？

現時以色列使用的武器，難道是自己用紙折的嗎？

明明是你們供應的二手武器，都能發揮如此程度。

這些武器已經可以⋯⋯簡直肉眼都能看見，我們觀看影片時，常聽到很多警車聲。

突然間，軍隊卻像癱瘓了一般，這完全不合理。

對方那邊真是如此強勢嗎？意即強大到無法被攔截；

而自己這邊的弱勢，又是否弱得如此離譜？

美國的軍隊只派出那些無人機，還故弄玄虛，不告訴你是甚麼。

無人機上閃爍著紅藍燈，傻瓜也知道是來自警方，明白嗎？

然後，還不告訴你，裝作是高科技；

他日向你介紹時，又讓你覺得：「確實很高科技，竟是會飛的紅藍燈。

你試想，多麼低能，我覺得整個故事都很低能。

但問題是，有很多預言都曾提及，整件事情的真相。

當然，於數十年前分享 UFO時，我已預期會有這樣的情況，

不過，卻沒有預料到，他們的製作會如此粗製濫造。

若要偽造 UFO出現，我都能做得比他們好。

但他們竟然留下這麼多疑點，難道美國這麼弱嗎？以為自己是越南或印度嗎？

多達數千架飛行器在美國不同州份飛行。你知不知道持續飛了多久？

你以為是 24小時嗎？是整整飛了一個月都沒有被擊落。

是一個月的時間，你明白嗎？



一個月的時間，其他國家的飛彈怎樣也能飛進美國了吧，

但一枚飛彈都沒被擊落？到底有沒有搞錯？

所以，我覺得一般人看這劇情，也會覺得很差勁，但他們還是會相信。

事情肯定會如我所說的方向發展。最後逼使政府説出，

甚麼 UFO、高科技，這些是我們無法應付的，以及有 DJI的產品也無法應付。

謹記，DJI這個品牌只在香港推出，只是深圳一個「飛機友」（飛機愛好者）推出的。

當他玩搖控飛機時，我已經不玩了；

而他們使用的科技，都是我玩過就不再玩的，你知道嗎？

現在美國竟也說自己應付不了，不知道那些是甚麼，

即使我們已用盡所有方法應付，仍不敢說出真相。

竟然如此，多麼傻，我覺得真的超級傻。

我當年在南生圍玩搖控飛機時，就已經對四螺旋槳的飛機感到厭倦了。

因我們通常會帶著攝影機，在空中四處觀看。

現在卻將這種東西當寶，僅僅在飛機上裝個相機拍攝，就覺得十分高科技了。

但其實，在我玩膩的時候，就已達到這種級數，但我已經十多年沒玩了。

基本上，我在十五年前開始分享「2012信息」時，

就已經不玩這些落後的四螺旋槳機。

所以當年玩了一年後，我就覺得四螺旋槳機很落後，並不好玩，

「無花式」（變化不多）。所以，只玩了一段時間，還玩過很多台。

你知道我最早是甚麼時候開始玩四螺旋槳機嗎？

於 Vessel認識我的那一年，就已經開始玩了，你知道嗎？



是由日本推出的發泡膠四螺旋槳機，那些螺旋槳機全部是用發泡膠製作，

Vessel本人也玩過。

所以你能想像，現在那些科技是多麼落後。

你知道嗎？若那些螺旋槳不是用發泡膠，

而是用某一類的金龜子背後夾殼製成，這就能實現反地心引力。

你在網上也會看到，將一隻金龜子放在桌上，

當你輕推牠一側的背殼，另一側的背殼就會上升。

所以，最早於大約五十年前就有一項專利，

將一百萬的金龜子背殼全撕取下來，貼在一塊方形板上，

然後，人站在上面就能飛行，你知道嗎？



這種科技很早已經存在了，並且是利用昆蟲製作而成。

有些人應該看過一幅圖片，就是，有個人站在一塊方形板上，

手握類似推車把手的東西，在森林裡飛行。

----------------------

信息中，日華牧師提及一位，俄羅斯昆蟲學家、發明家和作家，

維克多‧格雷本尼科夫（Victor Grebennikov，1933-2001年），

他以其懸浮和反重力理論聞名。



格雷本尼科夫發現，某些昆蟲的「空腔結構」，特別是甲蟲翅膀的結構，

他認為這種結構，可以產生反重力效應，

並開發了一種裝置「格雷本尼科夫平台」，可以實現懸浮和飛行。

----------------------

YouTube片段：

So a man named Grebennikov from Russia.
格雷本尼科夫來自俄羅斯，

Grebennikov was kind of a non-conventional scientist.
他是一位非傳統的科學家。

He was an entomologist,
他是昆蟲學家，

did a lot of work with, you know, bugs entomology,
在昆蟲學領域做了大量工作，

and his favourite thing was to go out into the steppes of Russia,
他最喜歡的事情就是在夏天到俄羅斯的草原，

and into the various outer hinterlands and camp out in the summers and study his favourite
subject,
和偏遠地區露營，研究他最喜歡的主題。

and on one of these expeditions he started seeing some weird effects.
在某次考察中，他看到一些奇怪的現象，

This is all explained in great detail on keelynet site.
在 keelynet網站上，這一切都有詳細解釋。



If you type in Grebennikov and his flying box or gravity platform.
可搜索格雷本尼科夫和他的飛行箱或重力平台，

Anyhow, the result of this was to show that there was a…
無論如何，這導致一些發現。

he found a certain bug that didn't fly.
他發現了一種不會飛的蟲子，

It levitated and this was, he'd put this bug into a little vial or something,
牠會懸浮，他把蟲子放進小瓶子裡去，

and he saw this vial jumping up off the lab table, jumping up and down,
他看到小瓶子從實驗室的桌子上彈起，上下跳動。

and of course this is patently impossible based on any time on normal physics,
當然，根據正常物理學，這是完全不可能的。

so he got into this and he found out that the bug wings themselves,
於是他深入研究，發現這種蟲的翅膀本身，

were creating an anti-gravity phenomena under certain conditions,
在某些條件下會產生反重力現象。

and of course what we have here if you analyse…
當然，如果你分析一下……

I think I found a bug, actually a beetle,
我想我發現了一種蟲子，一種甲蟲，

and if you analyse this bug structure,
如果你分析這種蟲子的結構，

you see a hexagonal pyramid structure array throughout the entire bottom wing of this bug.
你會在蟲子整個下翅膀上，看到六角錐陣列結構。

It turns out that beetles have two wings.
原來，甲蟲有兩對翅膀，

The top wing is called a wing cover,
上面那對叫做翅膀殼，

and what the beetle does is it lifts this wing cover up and then it flips out its lower wings or
inner wings.
甲蟲會掀開這個翅膀殼，然後伸展出下翅膀或內翅膀。

Now the bug cover protects the inner wings,
這個殼子是用來保護內翅膀的，



but when it gets excited or something it flips these other wings out,
但當牠激動時，會伸展出這對翅膀。

and it flaps these other wings and the inner wings flap a little,
牠會拍動這對翅膀，內翅膀也會稍微拍動，

and this beetle goes gyrating around.
這種甲蟲會旋轉飛行。

They can't fly very good but they sure levitate great, I guess,
牠們的確不太會飛，但卻很擅於懸浮，

and anyway he took a whole bunch of these bug wings,
總之，他收集了一大堆這種蟲子的翅膀，

and he glued them to like a Venetian blind structure,
將翅膀黏在像威尼斯百葉窗的結構上，

and he put it into a little platform he built,
然後裝到他製作的小型平台上，

so they were all, these bug wings were all covered in here,
這些蟲翅膀都被包裹在裡面。

and he used, I theorize he used the wing covers as well as the inner wing itself.
我推測，他使用了翅膀殼和內翅膀，

There's also a kind of a handlebar on this thing with some controls,
這個裝置上還有類似把手的東西，

you can see a thing a little better here in detail.
這裡你可以更清楚地看到操控裝置的細節。

The controls, I think, had to be manipulated continuously,
我想控制裝置需要持續操作，

and probably vibrated to create the same action that the bug was doing.
並可能需要振動來模仿昆蟲的動作，

There was also down at the base some kind of a lever,
在底座還有某種槓桿，

which I suspect controlled the amount of lift he was getting out of this thing.
我推測這是用來調節裝置產生的升力。

Anyway, Grebennikov claimed that he could fly this thing or levitate it,
總之，格雷本尼科夫聲稱他可以使裝置飛行或懸浮，



and it would go around it almost 1,000 miles an hour.
能以時速接近 1,000英里運行，

Now you asked how can that happen?
你會問這怎麼可能？

Well, he said that there was an energy field that,
據他說，這是因為平台中的重力場，

built up around this thing due to this gravity field building up in the platform,
在裝置周圍建立起一個能量場。

and by this thing building up, it built out a force field that,
當這個能量場的形成，它便創造出一個力場，

basically surrounded him and projected him from the local environment.
基本上把他包裹起來，使他不受外界環境影響。

So, even though he was flying at 1,000 miles an hour,
所以即使他以時速 1,000英里飛行，

he could go, you could be wearing your Sunday best suit,
你可以穿著正式的西裝，

and not get it flutter a bit at 1,000 miles an hour.
即使在時速 1,000英里下也不會抖動。

I'm not sure I don't want to stand at something going 1,000 miles an hour.
我可不想站在時速 1,000英里的東西上。

That's two feet square,
那是兩平方英尺的東西，

but that this picture here shows him standing on the ground,
但是這張圖片顯示他站在地上，

and these pictures are much better if you get on the keelynet site.
如果你去 keelynet網站，這些圖片會更清晰。

This is the platform with him on it,
這是他站在平台上的樣子，

about three to six feet above the ground because here's the shadow, here down below.
離地面約三到六英尺，下面可以看到有陰影。

----------------------

以下，是日華牧師於 2024年 12月 20日的錄音補充。

----------------------



日華牧師：

你看了圖片就知道是真的，因為如果將人用鋼索吊起來，

絕對無法做出像那種以 CG位（重心，Center of Gravity）為軸的轉動飛行姿態。

因為我們玩飛機，首先必須量度 CG位才能起飛，

起飛時，每一秒都要觀察著它的動作，發覺 CG位不準，要作調整，加些鉛塊。

因此，那個物體究竟是真的自行飛行，還是被吊著，

透過它 CG位的動靜，你就能分辨真假。

即，如同用鋼索的武打動作，與不用鋼索的動作，你知道是有區別的，對不？

故，駕駛方形物體到處飛行，確實是靠著板塊本身的動力，而非靠吊掛，

但那已經是 50年前的影片了。可見當時已經是有這樣的科技。

於四螺旋槳的發泡膠機中，以金龜子的殼代替發泡膠作螺旋槳飛行，

其實就已經能夠反地心吸力，你知道嗎？

50年前就有這種科技，我們已經玩膩了。

現在看見它飛起了，便稱 DJI是最高科技。

我們很無助，若 DJI救不了我們，我們就一定輸給外星生物。

我覺得你有沒有搞錯？讓我來拍攝都比這好，明白嗎？

用這麼低劣廉價的手法，但這明顯讓 whistleblower（吹哨人）看穿了背後的計謀，

因此，會有很多毛衣人岀現。

屆時，不是所有人都會被迷惑，只有少部份的人會被迷惑而已，



因此，現在所見到這個情況是不對稱的，從現實的實況和軍備都不對稱，

不可能飛行了一個月之久，我們現在看的新聞並非一日之間產生的，

而是在十多二十天內剪輯的素材，拍攝而成。

每天都有成千上百的飛行物進入美國領空，四處飛行，

早上離開，晚上又再飛來，而且從不單獨行動。

所有人不知道它是甚麼，亦不知道它為何會來。

這怎可能？萬一飛來的是飛彈，該怎麼辦？當它來到了，你才說不知道嗎？

它飛行了這麼多小時後又離開，你竟然完全沒反應嗎？這太不正常了。

你想想，我只問你一件事，美國其中一種武器，不是有雷射炮嗎？

它怎可能越過海岸邊？它怎可能經過飛機場，直接進入內陸？

雷射炮很貴嗎？你說用「阿帕契」直升機撞擊它不可行，

用戰鬥機追擊它也不可行，用雷射炮需要很多錢嗎？

現在你看到網上有些雷射筆，基本上一百元之內，你就能買到一支雷射筆，

可以在大約二十米之外射穿紙張，甚至割開刀片。

其實很便宜，只要充滿電就行了。

美國真的沒有這種科技嗎？美國的科技真的倒退到五十年前嗎？

你想想，怎麼可能整整一個月，在不知道它是甚麼的情況下，

任由它自由自在地飛行了一整個月？這可能嗎？

連一支雷射炮都搬不出來嗎？一支就能擊落數千隻目標，對吧？這是不可能的，

在第二次世界大戰時期，面對那些神風特攻隊的飛機，或者所有來襲的飛彈，

他們都是用子彈擊落的，你知道嗎？

用地對空的迫擊炮，或者是以子彈將它們擊落。

但我們現在看到這些了嗎？美國真的落後到這種地步嗎？

如果真這麼落後，早就被中國的核彈消滅了。照這樣說，北韓也能消滅美國了。

怎麼可能呢？所以這是不可能的，

現在你看到的只是一場戲而已，從頭到尾都是荷里活的劇情。

但問題在於，軍備對比是完全不合理的。

現在你看到，那些球體比美國的無人機還要強大，這是不可能的。

你剛開始比它弱，這確實有可能，但過了一個月後還是比它弱，怎麼可能？

美國這麼固執，如此缺乏嗎？連子彈都沒有？連雷射炮都沒有？

連基本克制它的方法也沒有？可以在一個月後仍未想到應對方法？

這怎麼可能是美國？越南也不會這麼低能，對不？



所以，回顧整件事的發展，明顯是一套刻意做成破綻百出的戲，一定是這樣的。

因為整件事就是要讓你自己發掘真相，

最終發現原來是 UFO，是真實存在的，這樣很危險。

最後，當人被提了，當然不會稱為被提，

而是說成被拐帶了，導致人們感到無助，一定要用這些方法。

文偉資料員：

「日華牧師，剛才聽你分享，我歸納出兩點，

解釋為何那些圓形球體或圓形飛行器會在美國出現。

首先，若在其他國家出現，恐怕早已遭到空軍擊落；

第二，若此事於這段時間發生，那麼大迷惑的確是從美國開始，

在這地點上發生，請問可否如此理解？」

日華牧師：

是的。故這次沒有足夠的證據，證明有墮落天使參加其中。

事實上，現在便明白，美國的存在，就如整個大荷里活一樣。

所以，基本上，整件事是由美國開始，進而引發全世界群起效尤。

再舉出另一個不合理之處，便是他們拍攝了許多這些球體的影片，

你是否發現其中一個十分明顯的破綻？

然而，對於好奇的人而言，卻沒想到這竟是破綻所在。

你可曾見過在街上行駛的車輛，在夜間行駛時，

整個車身都亮著這些燈？車燈是用來照明的，

所以，我們通常只會看到車頭燈，很少看到整輛車的車身都亮著燈。

哪種車的車身會全亮起燈？廣告車。



你認為那些球體在賣廣告麼？為甚麼要亮起這些燈？而且弄得那麼科幻？

那些人在拍攝時驚歎，「嘩！好像 Portal（傳送門）！嘩！我發現了、我看見了⋯⋯」

若它們不這樣亮燈，你就無法拍下它們，也不會發現它們。

試想，美國所有的戰鬥機，哪一架會這樣？你想死嗎？

在夜間飛行的飛機，哪一架會這樣的？難道你以為是直升機？

任何作戰的坦克車、飛機，若在夜間出動，就是為了要低調隱蔽。

你知道「夜間出動」代表甚麼嗎？正代表避免整架機身都亮著霓虹燈光。

我們曾經看見這種現象，只會在明星登上舞台的那刻，

才會看到這樣的燈，他們還嫌燈光太少。

所以你不覺得奇怪嗎？放大所拍攝的球體，竟有這樣的燈，目的何在？

這便是最大的破綻，分明就是演戲給你看。



有甚麼武器需要亮起這樣的燈？仔細想想，並且在晚上，

意即，它不在白天上演這場戲，在晚上才上演這場戲。

你不覺得這便是最大的破綻嗎？

如果 UFO到來，其目的何在？是為了秘密地進行探索，抑或走出來賣廣告？

現時，它們每一架都像在賣廣告，連被擊落時，也亮著五顏六色的燈。

為甚麼我會認為這是破綻？因為我深知要花費許多心力，才能裝設這些燈光。

我自己購買一些蝴蝶模型或飛機模型回來，為了在晚上很張揚地玩，

我才加裝這些燈出來。

現在我有一隻會拍打翅膀、飛行的蝴蝶，也裝設了這些燈。



要加設這些燈非常繁瑣，因為首先要考慮供電，以及 pattern（燈光模式），

還要考慮哪類燈較適合，因為稍微重一些都不行。

因為我曾經玩過模型飛機，所以一眼便看穿：這不對勁。

因為飛機可以飛上天⋯⋯你知道為何飛機只能亮很少的燈？

因為它不可以成為顯眼的大目標。

所以你看到天上的飛機，即便有亮燈，也只是亮機翼尖端的紅燈，

因為若整架都亮燈，豈不成為攻擊的目標？難道你不怕死嗎？

只有地面的武器，才可以配備裝甲，能夠支撐得來。

沒有飛機裝配坦克的裝甲後，還能在空中飛，你知道嗎？

你知道要額外用多少金錢和能源才行？

所以，換句話說，沒有裝甲的話，它在空中飛行時，則安裝越少燈越好，



故它看起來一片漆黑。

所以飛機飛到市區的時候，一般也要關掉所有燈。

而所謂關掉所有燈的意思，連窗口也要關掉，以免成為目標，遭人作弄。

故你想想，它還在空中飛時，並非全機配置了裝甲，卻又亮了這麼多燈，

難道在「賣廣告」嗎？你看自己是明星嗎？

但數千、數百架這類型的飛機飛進去，是出於何故？你想想是為了甚麼？

為了每天早上飛，向前又退後，或飛上又往下，

然後離開，翌日又重來，如此弄了一個月！

接續美國又走出來，向它射幾發子彈⋯⋯可見，這明擺著是演一場戲給你看。

因為你不可以用燈光射上去，那唯有在自己身上掛燈，

這就是所有明星在黑夜表演時採用的方案。

故它最大的破綻，正是那些亮起的燈，甚至在所有燈亮起後才進行變形。

你以為自己是「變形金剛」嗎？你在演戲嗎？

你要把燈全都亮了，讓大家看見你在變形，你有否弄錯甚麼？

哪有這樣的事？你來幹甚麼的？到底你想來幹甚麼？

在這世界上，只有賣廣告才會如此行的，對嗎？

UFO隱藏多年，突然跑出來做這等事，你明白嗎？

那麼它在之前隱藏自己，是出於何故？難道科技突然落後了？

現在在晚上如此行，是腦袋變得蠢了？

它本來隱藏了自己數十年、數百年，

但突然於這數月，它變笨了，在燈全亮下走出來。



你想清楚，整件事的倫理，有著太多不合理之處，但它把自己搞得很神秘。

它看似很神秘，但問題是，這種神秘只是一些普通導演，想出來的典型劇情，

就如《The X-Files》的劇情般走出來。

最主要是讓那群自以為聰明的群眾，跟著這齣戲的劇情走，

然後覺得自己很聰明，找到背後的秘密。但這事完全不合理的。

若你想走出來，那你就不要如此張揚，難道你真的想死嗎？

你真的認為這些裝備便宜嗎？

假設你是 UFO，你走往一處不知情的地方，走往美國——你隱藏了數十年的地方。

走去一處，你在數十年間，為了加強其軍備、裝備的國家，

而隱藏自己那麼久的地方。

卻突然幾千架的（UFO），不計成本地全亮了燈，招搖過市般現身，這樣行嗎？

單單這一點也不合理。

如我所說，美國那邊就更不合理，連我也覺得屬於玩剩的這些軍備，

就視之為他們唯一的手段，去克制、對付它，

但那些所謂真的用來打仗的軍備，卻全不使用。

事實上，那些軍備真的為作戰所用，

而現在它走出來，不過是演戲，所以就以拍戲的方式，讓人看看。

以民用的裝備，面對一個不明來歷的外星物，

不知道它飛彈與否，亦不知道它是甚麼。

你想想，美國真的那麼弱、差勁？若是，美國一早就被滅了！

如一隻蝸牛行走速度，走進來的東西，你也無法攔截？！

你宣稱擁有所謂的「穹蒼」、「鐵穹」等強勁系統，用作截擊飛彈，



卻容許這些 UFO不斷來來回回整個月。

以色列一天之內，就可以成功攔截，她對於多次的攻打，是即時作出攔截的！

而非說，攻打至第一個月，即第三十天，才能駕馭及攔截你，是不可能的。

因為他們每一次出現的地方，每一晚皆是相同的，

他們每一晚所走的路線，只會走經那幾處地方。

所以你能夠想像，哪可能如此？

一丁點可能性也沒有，若以美國這般的軍備，這事絕對不可能發生。

---------------------- 

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「2024時局分析」號外篇。

我們能夠從神領受源源不絕的靈感，秘密在於，對神的一切都保持「熱切」。

如此，我們對信仰的態度，才會是最尊重和最正確。

相反，許多人無法經歷神，正因為他們未曾對信仰產生熱切。

日華牧師因著對信仰的熱切，能夠從神接收不同靈感，甚至，突然對高達產生熱切，

後來才發現，這份熱切也具有預言性，並有著不同的共同信息印證。

然而，人們卻將對信仰廢寢忘餐的熱切和持續投入，視為沉迷，

他們永遠不會明白信仰的樂趣，也得不到從神而來的靈感。

舊約中，神設立七個節期、五種獻祭，目的在於建立人們認真、敬虔和尊重的態度。

但在這之上，還要加上熱切，才能明白信仰的真正秘密。



事實上，錫安的特別聚會模式，

例如「說的聚會」、街頭佈道，正是將儀式感與熱切感融合。

要在信仰上保持熱切，就要將信仰變為興趣，

興趣加上儀式感，就會誕生源源不絕的靈感。

所以，參與模型嗜好組的弟兄姊妹，其實正經歷人生中，

一個聽到最多神的聲音，最找到神的方向的時期。

對比法利賽人，他們有儀式，卻沒有熱切和興趣，

所以聽不到聖靈的聲音，甚至會殺害主耶穌。

現時，許多基督徒在教會「死做爛做」，死守儀式，卻沒有真正尊重信仰，

其實，他們的一生，都在褻慢信仰，所有好行為，都只是做給別人看。

要在信仰上保持熱切，需要許多細微的努力。



許多人在信主前，沉迷於罪惡和毒品，

回轉後，他們尊重信仰，放棄舊有的錯誤生活，

並且，因為不想得罪神，而作出許多細微調節。

例如，John Wimber容許小朋友於聚會中四處走動，

這顯然是典型不尊重神才會有的現象。

又例如，當我們觀賞一齣精彩電影時，

我們也會帶著尊重、全心全意，甚至縮短去洗手間的時間，

只有這樣，觀眾的內心，才會感受到最大的震撼。

這才是我們聆聽神的話、聆聽信息分享時，應有的態度。

聖殿中的各樣擺設和儀式，其實也是為了營造這種心態。

以利和他兩個兒子被審判，原因，也是他們的放縱，

對信仰失去興趣，最終走向犯罪。

但錫安的弟兄姊妹，不僅帶著尊重參與聚會，盡量被主日信息震撼，

更對信仰有自發的熱切，所以能夠吸引神的恩膏和靈感。

我們的性格，亦因此而改變，因為一生的果效，也是從心裡發出。

問答部份，日華牧師分享，現在回看，

才明白「Whistler事件」及「雙氧水事件」的重要性，

正是應驗了《撒迦利亞書‧10章 8節》，1008。

這不僅預言了第三次世界大戰，以色列人聽到飛彈的「嘶聲」後，被召回作戰，

也印證我們成為吹角者。

因為，每個時代都有黑暗，例如身處巴比倫的但以理、埃及的約瑟、曠野的摩西。

而現在的局勢，比歷史上任何一個時期都更黑暗，

更需要有人站出來吹角，成為吹哨者 whistleblower，抗衡黑暗。



校對主日回顧時，日華牧師進深分享，當富足臨到，我們會有身份的轉換，

而這正正會成為我們下一個階段的考驗。

以下，是日華牧師於 2024年 12月 20日的錄音補充。

----------------------

Eddie策略家：

日華牧師，你提到信仰熱切的方面，其實這會否可以防止我們一件事，

就是按聖經《啟示錄》記載，末後七間教會，

其中一間老底嘉教會，他們發了財，卻瞎了眼？

但是，因為我們在這間教會這麼長時間，我們在事奉上的參與程度非常熱切，

這種熱切能保持我們這份初心，即毋忘初心，為的是回報神及牧師的栽培。

相反來說，在這麼龐大的富足臨到時，這種熱切參與，即我們將得來的祝福，

再投入事奉信仰當中的時候，是否能避開這種試探？就是錢財上的試探。

日華牧師：

會！

因為，其實是這樣的，

有一件事會試驗到我們的信仰究竟為了甚麼，就是我們的身份變換。

有時候，我們的信仰就是為了達到某種目的、平安或富裕，這就是我們的目的。

所以，當我們一轉換身份，那個身份就是達到那種平安、富裕，

那我們很多時便會癱瘓、停滯，覺得已經可以了，我們不會繼續做下去。

為甚麼呢？因為行善原來並不是我們的興趣和嗜好。

原來達到目的，才是我們的心所想的。

所以，換句話說，很多時候，轉換身份就是一個對我們最大的試驗，

然後，我們懂得在轉換身份後，再次調整，

因為將我們潛意識裡，可說是已烙印，當去到那個光景，我們便能放任；

當去到那個光景，我們坐在那裡享受富裕的時候。

我們將那樣東西 erase（消除），我們才真的有一個整全的人格和性格。

因為有時候，我們自己都不知道，我們去到那個光景，

原來我們內心的價值觀會突然間變了，所以，我們要再次調整。

所以，很多時，神會再給我們一次考驗的原因，

因為你們常常都習慣聽日華牧師所說的，你們聽慣了！

其實很多人驕傲的原因，就是他聽過，便當自己做到了。

「我聽過了，所以我已學懂、做到了！」。

但其實，他一生從未遇過那個光景。



所以，神在我們的人生中，常常都會讓我們遇到那些衝擊和問題，

這樣，我們才知道自己落入那個光景時，

是否會像常人一樣恐懼、不信、畏縮，甚至妥協。

所以，其實我們現在將會擁有的富足，

相對會給我們一個對自己的認知，以及我們重新的委身。

就如我們所說的轉換身份，我們以前是一個窮人去事奉神，

現在我們是一個富有的人，我們怎樣去事奉神？

這是需要我們自己去思想的。自己為了對神的愛，而作出這個付出，

並分配我們的時間、資源、祝福人的智慧。

因為若我們的祝福落在一個壞人身上，反而會擾害己命，

因為他的貪心，他知道你有錢，就會希望得到你的財富。

換句話說，我們轉換身份後，我們只是以另一身份，思想一些生活方式，

運用我們的資源方式，開發我們的智慧，作出變通。

舉例來說說，就如你會清楚知道，

在很多年前，我已是掌管教會的財富，但我不會變了。

在這幾年，我不會變得很奢華。在各方面也不同了，不會的！

反而，我會常常思考如何付出給弟兄姊妹。

以前無法做的研究，現在可以投放資源去研究；

以前買不到的東西，現在能夠買來送給弟兄姊妹。

這幾年來一直這樣做，像是為數百元一片的 chips（量子芯片），

我們大量贈送給過千的弟兄姊妹，對於全職們，也是大量贈送給他們。

直到現在，我們送贈的東西都是如此。

這是我自己變通、自發去做的，這便是神給我的考驗。

現在第二波的富足又臨到了！

所以，弟兄姊妹亦然，你們聽到日華牧師做到，但你有否做過？你有否做到呢？

不等於你便做到了，也不等於你可以得到那些自以為應得的獎勵。

你們一定要身份變換。

換言之，於那時候，我已知道自己身份的變換，然後我要做些甚麼呢？

那麼弟兄姊妹便要思想，當自己的身份變換後，你們要做些甚麼呢？

而不是安坐地說：「是的，我安舒了，等候這麼多年，就是為了今天。」

這樣便出事了，那你便帶著你的財富渡過七年大災難。因為那才是真正的你！

你的目的不是為了愛神，而是為了這個目的。

我能夠繼續身份變換的原因在於，我向來都愛神，

只是我的能力有限，做不到這些事而已。



如果我能力增加的話，就可運用這增加的能力變換身份，

去做一些因為愛神，以前做不到，現在能做到的事。

弟兄姊妹也是如此，你過往根本沒有那麼多時間事奉，

沒有那麼多時間付出給神的家，也沒有那麼多資源，

祝福身邊值得你支援和幫助的人，你從前做不到的事，現在卻能做到。

所以，你能以另一個身份去行這些事，

而非只安坐享受自己的自私、私慾，或是滿足你內心的貪念。

我許多年都在想，為何哈該書記載當神建立聖殿後，要將金子、銀子運來呢？

原來這是最後要做的一件事。這究竟做一件甚麼事呢？

我們知道神的殿是鋪金的，所以才遭大火焚燒。

因當時被巴比倫攻陷後，他們等金子被燒熔流入石縫中，

他們便撬開每一塊石頭，從石縫中將一條條金子扯出來。

是的，沒錯！原來聖殿建立後，最後需要用上金子、銀子，

若使用得當的話，就能裝飾這座聖殿。

所以，我們的性格最終完成後，必定要有富足，

富足就裝飾了我們最後的性格，因為你將富足用在正確的地方。

所以變相，我的性格，於這幾年教會富足後，

我反而能夠為到更多弟兄姊妹著想，更加盡心盡意地幫助他們。

這是我從前做不到的事。

換言之，聖殿建立後，就是金子、銀子運進神的殿，

是為了讓他們裝飾這座聖殿，使其更加漂亮。



正如為何新婦⋯⋯當一位女生結婚的時候，是她穿戴最多珠寶、華麗衣裳的時刻，

可以任意挑選，因為那是結婚的日子，為了甚麼呢？為的就是裝飾她。

所以，弟兄姊妹在這時候，有些人可能由新婦變潑婦，也不足為奇，

因為他們跌倒了。

但有些人卻懂得置換身份，在這時候學習教會的智慧，

善用自己現在擁有的時間和資源。不僅要有智慧地保護自己，

更要保護這些資源，好使能夠祝福更多人。

若有一天當我們被提後，這些留下來的資源，如何能幫助其他人。

譬如其中一件事，當我們資源越來越多時，我們轉至其中一個方向，

就是專門研究對抗敵基督無人機，這樣才能挽救許多毛衣人的性命。

你若能救到一個人，即使你離開了，被提之後，也能救到一個，或一百萬個，

甚或一千萬個毛衣人，這就如中國人常說的功德無量。

但問題是，有多少人會這樣想？

外面所謂的牧師會否這樣做及思考呢？他們有這樣的本事嗎？

即使有，他們富足了，也不會這樣做，因為他們根本就不是這樣的人。

我便是這樣的人，這只是其中一個小節，還有許多事情，

我在思考如何安排和研究，以及如何將這些資訊和設備，

在我們被提後，能夠順利送到他們手中。

這樣，弟兄姊妹在這段時間裡，也該思考自己該怎樣做，

這就是你的金子、銀子在聖殿完成後，是要鋪金，

還是要在其上塗污呢？這就是我們自己決定。

所以，神如此行的原因，即使金子、銀子運到來我們當中，

真正的寶藏始終是我們的內心，而非這些金子、銀子，它們只是用來襯托我們。



----------------------
以下，讓我們繼續主日回顧的內容。

日華牧師也分享了，何謂「全心全意投入信仰」，

人們最容易分辨「心」的時候，往往是在戀愛中，

要分辨的話，一般是我們的嗜好、沉迷某事物時的熱切，

例如一些迷戀歌星的基督徒，他們會否將同等的熱切，投入到信仰呢？

要培養這份熱切，需要沉浸在真理教導和教會社區中，

讓我們的內心順理成章地，漸漸變成生命的一部份，

在家庭氛圍和互相感染中，融合成一間教會。

要知道，一切的果效，也是由心發出。

同樣是行水面的神蹟，主耶穌與彼得的心情卻明顯不同，

神希望我們的內心，能夠像主耶穌一樣，而不是像彼得。



即使我們未能行出這種神蹟，我們也可以藉著同心相信，在「說的聚會」中參與。

神一次又一次，不斷印證日華牧師的信息，

為的是提升我們的信心，能夠與神有相同想法，

當世人因犯罪而被審判時，我們也要同心相信。

這就是神以共同信息，印證第三次世界大戰開始的原因。

當我們的內心，被建立到像新婦般，被提後擁有復活身體，才能在永恆中執行審判。

----------------------

校對完主日回顧後，日華牧師進深分享，原來兩天的吹角節，是對比過去 2,000年，

歷史上所有新約教會的基督徒，都必須成為守望者，儆醒等候新月的到來。

當我們認知這啟示後，就會更加理解這一節，關於主耶穌基督再來的經文，



馬太福音 24章 36節：

「但那日子，那時辰，沒有人知道，連天上的使者也不知道，

子也不知道，惟獨父知道。」

原來，末世、被提、主再回來的時間，就是吹角節應驗的日子。

「那日子，那時辰，沒有人知道」，正正描繪了吹角節的獨有特性。

以下，是日華牧師於 2024年 12月 20日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

現時當我們回顧吹角節，便能明白到，

當年我也解釋過，「那日子，那時辰，沒有人知道」，

現時來說，教會已將這個藉口「搬到爛」（說得太濫）了。

但問題是，當你查閱聖經，「那日子，那時辰，沒有人知道」，

根本一直是形容吹角節，他們吹角的那一天，

因為吹角節有兩天，不知是第一天還是第二天，

當第二天見到光的時候，他們便會吹角，吹角節才會正式開始。

所以，當主耶穌說的那段話，祂提到「那日子，那時辰，沒有人知道」，

其實祂說了兩件事，是「話中話」。

第一話，第一點的解法已經沒有人知道了，就是主耶穌回來的時候，一定是吹角節。



因為，其實那裡已經點明，讓你知道，七個節期當中，祂會應驗三個，

教會應驗一個，最後應驗的那三個，是以吹角節為首，對不？

祂說「那日子，那時辰，沒有人知道」，其實祂已經暗示了，

七個節期之中，最後的三個節期，是將來末日的一個提示。

所以祂說第一點，「那日子，那時辰，沒有人知道」，現時你會看到，

凡以這點來辯解，時間是無人知曉，所以你傳講主何時何時回來，那你一定是異端。

如此一來，那個人死定了，他一定不能被列入基督徒，

因為那根本是指向吹角節，這是第一點。

那並不代表真的沒有人知道，是有人去知道的，因為，吹角節是否有人知？

只是大眾不知道，只有那兩個吹角的人知道。

這是第一點，就是告訴我們主回來的時候，那個時代叫作「吹角節時代」，對不？

然而，主耶穌這句話其實是語帶雙關的，

祂說「那日子，那時辰，沒有人知道」，事實上我們當然知道是吹角節。

換言之，就是一樣事情，主耶穌之後寫下的所有新約，

其實都提到，主隨時回來，只是我們不知道。



這裡就已經應驗了一點，原來無人知道，是由主耶穌那天開始，已經是沒有人知道，

意即，由主耶穌說這段話開始，至主耶穌被提，教會被聖靈充滿，

其實，那時已經開始吹角節了。

因為，那時候已經是沒有人知道了，保羅知否主何時回來？不知道。

何時會知道呢？吹角的人便會知，並且屆時會出現一個現象，

就是會吹角的人，在那段時間便會吹角。

好了，你想想，在過去二千年當中，

如果有一個時代被稱為 whistleblower的時代，是哪個時代？

當我們見到這個名字，普遍的外邦人或基督徒都會接納，

無論接受還是不接受的人，都會接納 whistleblowers這個字眼。

並且還有很多人，當他們做了某些事情，



我們便會 identify（識別）他們就是 whistleblowers，為甚麼呢？

因為只有這個 generation（世代）才有這種 ministry（事工），

才會有這種不怕死的一群人走出來。

這豈不告訴我們，這個時代就是吹角節見到光的時代，對不？

Whistleblower就是告訴你，等了二千年，

二千年來，每個人等到亮光一出現的時候，大家就吹號。

既然現時大家都吹號，大家已公認，全世界都在吹號，

每個人都說這個或那個是 whistleblowers，
我們錫安已做了二十多三十年，這便告訴你，主回來了。

你說不知道那個時辰？就是現在這個時辰！

你說不知道那個日子？現在就是那個日子！



所以我們這個世代將完結了，雖然之前出現各種可能性，但都不及得現時，

他們頂多計算到主耶穌何時回來，或是計算到年份何時完結，

但未有一個時代，人人都走出來說很黑暗。

但我現在告訴你光是甚麼，光就是，不要相信西醫，而要相信自然療法；

不要相信陰謀，而要相信真實的事物；

不要相信石油是唯一答案，其實有免費能源；

不要相信美國關於 UFO的說法，諸如此類的事情。

看見嗎？所以有許多 whistleblowers走出來，

不論是關於醫藥陰謀，還是政治陰謀，都有一群人走出來。

那些人因為看到甚麼而這樣做？他們看到了自己人生中的光，

就是這個時代，神光照下來的光，然後他們就出來吹號。

而他們的吹號，是否真的為人類帶來光明？是！

主耶穌也是祂那個時代的亮光，不過，並不是以 whistleblowers的方式，

所以，坐在死蔭中的人會看到亮光，因為那就是主耶穌，

主耶穌為那個時代帶來光明。

同樣，我們現在所說的，主耶穌一直說「那日子，那時辰，沒有人知道」，

是因為到時候你便會知道。

但怎樣知道呢？怎樣能知道吹角節開始了呢？其實不是倚靠那些觀察月亮的人，

即不是在城裡觀察月亮的那一群人，而是依靠在聖殿山上的那兩位毛衣人。

所以整個以色列國家，唯一知道的方案，就是聽到吹號的聲音，就是這樣。

現在全世界為何懂得稱呼那些人 whistleblowers？因為他們聽到，你知道嗎？

所以，現在整個世代就是吹角節時代，因為出現了一批吹角的人。



所以主耶穌基督說的那段話，其實是語帶雙關，說明了兩件事：

第一，你們一直都不知道，原因是神用吹角節來預言末世。

並且從現在開始這二千年，你們都不知道，

唯一知道的時候，就是當時代有一批吹角者出現。

所以，二千年來都沒有，然而，於 29年前，我是其中一個去開始，

Bob Jones可能在離世前，還不知道他印證了這件事。

所以我們根本開始了吹角節時代，這個時候就是那個季節，不用再等一千年。

在我們這個世代還沒有過去之前，就已經會看到贖罪日、住棚節的開始。

所以，如果真正以吹角節來計算，是吹了兩天，就是二千年；

但如果真真正正看見月亮才開始吹角，就是等待吹角等了二千年，等上足足兩天。

但真正開始吹角的時候，其實一吹便已經完結，

吹角節就已經正式結束，開始轉入贖罪日。

我們現在正正就是在那個時機，所以你能夠想像並且明白，

現在還不知道這件事的那些牧師，是眼瞎、耳聾、心蒙了脂油，

就是這個世代的典型。

因為我們教會已經做了 29年，做足了 29年，

但他們到現在還不知道這段經文的真正解釋，而我們就是應驗的版本，

他們和我們活在同一個時代，但卻錯失了！

我開始教會的時候，他們在做甚麼？我們成功的時候，他們在做甚麼？

除了「逼迫」，他們真的沒有第二個題目可想，他們簡直從沒想過！

你想想，這群人多麼可悲，多麼黑暗！

所以當他們聽到這裡，只能選擇不信，



倘若相信的話，他們餘下在世的日子，都會過得很悲慘，

因為他們真的找不到東西，能填補過去這段時間的錯失。

現在我們親眼看到全個世代都在做這件事，為甚麼要全個世代呢？

為甚麼當時只是以色列；現在則是全個世代呢？

因為天國已經去到全個世代，所以吹角是全個世代的事。

逾越節只能夠是以色列，但吹角節就是全個世代，因為福音已經傳遍全世界，

試想，全世界是否普遍性地，許多國家都有基督徒？

是的，這就產生了世界性的吹角。

所以，原來吹角節是在講述一個這樣的歷史演變，但祂並沒有說穿，等了二千年。

問題是，還是要等。

因為只要在這二千年中，每個人都在期待著、期待著，那麼即使死了，也算為合格，

因為他們都屬於，一起等待吹角節那道亮光出現的人，然後一起進入吹角的時代。

但問題是，我們帶著這個信仰，在這個時代就能親眼看到這道光，然後我們去吹角。

吹角後，神就賜給我們這麼多印證，就是這個原因。



因為我們就是帶頭應驗了這段預言的真正表表者，

你所見的 whistleblowers，當中任何一人，如我所說，只涉及一個題目，

醫藥或者科技，又或是金融、政治、宗教。

但唯有錫安，從「玩具與邪教」開始，直到現時談論的第三次世界大戰、

Freemason、「醫藥陰謀」、「科技陰謀」，都是由「氧份療法」引發的。

記得嗎？分享「氧份療法」之後，接著的兩堂聚會，一堂是專門講述這些陰謀。

所以我們是全世界吹角者的表表者，他們任何一個，都只是吹響了某單一的題目，

如小羅拔·甘迺迪只講及醫藥這方面，唯獨錫安在早期已開始談論眾多議題。

現在回顧，經過這麼多年之後，即使是小羅拔‧甘迺迪所講的內容，

也幾乎完全等於當初我所分享的方向，只是我比他們早了 29年。

你看見嗎？我比他們所有人還要早，



他們全都是頂尖兒，以他們的身份所知道的，已經是最頂尖的資訊。

那些資訊都經過篩選，已是最精簡，最接近事實真相，

因為他們是代表美國政府的最高層。

然而，他們所說的，豈不正是我當年最早提出的方向嗎？明白嗎？

所以你想想，這就是錫安！

事實上，沒有任何一個組織、政府或團體，能夠完整地講述我們曾分享的內容，

這就表明了，我們在 29年前已經向這個世代證明，我們就是吹角節的表表者。

我們並非說得多，但卻粗製濫造，不是的！

我們的信息，由始至終都比現在最頂尖的那群人更精湛。

醫療方面，我們也比現今最頂尖的專家精湛；

真理方面，我們更是整個基督教界，現時為止最精湛的。

你所看到的就是這樣，神確實利用我們來應驗吹角節。

但問題仍然是，在我開始為這些事吹角的時候，

別人反問「為何牧師做這些事情？」之時，他們卻不知道一件事，

其實教會界等了二千年，正是在等待做這件事！

但聖經沒有明說，因為明言便是出於宗教理由，是要你自發去做的。

我經常提及「自發」一詞，大家都知道，29年前我是自發的，

這些都是我自發分享的，並非出於宗教條文的要求；

反而，強調宗教條文的那些人，卻甚麼都不做，

由此可知，這二千年來，他們都是一群失敗者。

因為當號角吹響時，他們仍然沒有絲毫反應，

反而要弄死吹號的人，這就是這個時代的寫照。

這便證明他們沒有真正的信仰，所以看不見真正的答案和時代的需要。

我是一早，並非人云亦云般附和，

不是的，我比他們全部人，最少早十年便分享了，

所有事情最少早十年，有些甚至早了二、三十年。

這樣，我還不算先知嗎？還不是藉著良心，找到這時代神的聲音嗎？

對比之下，那些與我們完全相反的人，將會去哪兒？

你能想像得到了，他們只是白活於這世上。

他們竟然有本事與我們完全相反，我們分享過這麼多，談論過眾多題目，

你相信其中一樣也好，但他們卻有本事全都不信！

那你想想香港，那些壞人、教會界中人真是活該，



他們全都不信日華牧師分享的所有內容。

但現時回顧，我說過的所有內容，包括很早期已與大家分享的Webbot，
2009年已分享Webbot，時至今日，準不準確？

2009年第一篇信息已提及 The Simpsons Code，現在你看看是否準確？

我分享過這麼多事情，但竟然有人有本事全都不信，

你想，這些還算人嗎？簡直是禽獸！

這並不是說除此以外，我不再分享聖經，我再沒有神蹟，

或不信聖經所講的神蹟醫治，並非這樣。

在這些方面，他們當中沒有人能比得上我，卻仍然有本事不信，明白嗎？

所以香港的這幫人，真的是人類歷史中最敗壞的信徒，是全人類歷史當中！

因他們有本事，在這樣的情況下仍不信，還要出賣自己的弟兄，



如此，你能想像神會怎樣對待這幫人！

回顧歷史，看到現時的吹角，便終於知道沒有別的解釋，吹角節一定是這個意思，

並且必須應驗在我們身上，神才會賜下眾多的印證。

你再看看，這麼多的事情之中，現在看看我們面前所有的事，甚至這次的 UFO事件，

所有這些事，豈不證明了錫安從一開始分享，便沒有任何錯誤？

但我們並非只分享其中一件事，弟兄姊妹心知肚明，看著整個世局，

現在所有的事情，都按照日華牧師多年前分享的方向發展，包括 UFO、美國的現象。

我們曾剖析娛樂界與邪教的關係，剛於早前被揭發的 Diddy Party不就證明了嗎？

全都與我們當時分享「玩具與邪教」、「搖滾樂」的內容一致，

但那些牧師竟然燒毀我們「搖滾樂」的講道帶！

你能否想像，我們曾經分享多少題目？那些吹角者只分享其中一個題目；

但我們分享了所有題目，而所有題目到今天，全部都正確。

然而，還有一群這樣的基督徒，還要「死撐」（不肯認錯），那就活該！

但問題是我們親眼看見，如果我事奉的教會、我開始的錫安，是在加拿大或美國，

一定會更具影響力，因為他們有見識，聽見能明白。

事實上，香港確實需要這樣的教會，單單看錫安的弟兄姊妹，

香港確實需要一間這樣的教會，才能幫助他們。

相對而言，你看見那些仍然逼迫我們的人，他們簡直被世界污染到甚麼階段呢？

明明當中的一個題目，在外國已能幫助很多基督徒；

然而，即便所有題目的集中點都在錫安，卻幫不了他們，他們反而要起來毀滅錫安。

那你就明白，為何這麼多年來，我都坦言很憎恨這些壞人，

那些牧師真的壞到極致，連禽獸都不如！就是這個原因。

----------------------

由於主日影片長度的關係，

日華牧師將於下星期，繼續分享「2024時局分析」號外篇。

 
宣告

好，最後我們每一位也宣告三次：「我要成為時代的吹角者！」Amen！

好！最後我們學到任何事物，也一起歡呼鼓掌多謝神！

～完～


